関東大和ハウス OBOG会 サイクリング部 各位 会員各位

> 関東大和ハウス OBOG会 サイクリング部 部 会 長 森 和晴 プランリーダー 四方順二

【2021 年度、北浦・霞ヶ浦 CR 活動中止のお知らせ】

東京は5日連続でコロナウイルス感染症発生者が3000人を超え東京、神流川、千葉、埼玉に8月31日までの緊急事態宣言が発出されました。今回活動予定の茨城県においても200人を越える日もあり県独自の緊急事態宣言が発出されました。

7月中旬の感染者数の8月11日時点での専門家予想は、2406人との事でしたが、それを上回る数字で推移しています。この状況が続くと、オリンピックの影響もあり9月に入っても感染者数が増加し、緊急事態宣言の延長も考えられます。

2回目のワクチン接種も終わり、計画通り活動出来ると楽しみにしておりましたが、報道によりますと、デルタ型変異ウイルスは従来型と比べ強力であり、感染し病院にかかるにも 100近くの病院で受け入れを拒まれ50km先の病院でやっと受け入れられたとの事例もあります。、

悩ましいのですが、高齢者は感染すると重篤化すると言われており、活動による皆さんへの感染は絶対に避けなくてはいけませんので、甚だ残念ではありますが9月9・10日の、 北浦・霞ヶ浦CRは、中止とします。

皆さんと一緒に楽しく走り、夜の飲み会で懇親を図るにはまだまだ時間がかかりそうですが、【明けない夜はない】を信じ、自主練で来るべきツーリングに備えて頂きたいと思います。

以上よろしくお願いいたします。

健康第一! 安全第一!